

BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486
81241 München

Grüne-Fraktion im BA Laim
München, den 19.09.2025

Antrag

Errichtung eines Basketballplatzes in der Grünanlage am Käthe-Bauer-Weg

Der Bezirksausschuss Laim möge beschließen:

Das Baureferat wird gebeten zu prüfen, ob in der Grünanlage am Käthe-Bauer-Weg ein öffentlich zugänglicher Basketballplatz errichtet werden kann.

Begründung:

Der Bedarf an wohnortnahmen, frei zugänglichen Sportflächen im Viertel ist hoch. Besonders Basketball erfreut sich bei Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen großer Beliebtheit. Die Grünanlage am Käthe-Bauer-Weg bietet durch ihre zentrale Lage und die vorhandene Freifläche eine geeignete Möglichkeit, ein solches Angebot zu schaffen.

Ein Basketballplatz würde nicht nur das sportliche Angebot im Stadtteil erweitern, sondern auch einen wichtigen Beitrag zur sozialen Integration und sinnvollen Freizeitgestaltung leisten. Gerade in urbanen Räumen ist es wichtig, niedrigschwellige und inklusive Bewegungsangebote zu schaffen, die ohne Vereinsbindung oder finanzielle Hürden genutzt werden können.

Zudem würde ein Basketballplatz den derzeit kaum genutzten öffentlichen Raum aufwerten und die Grünanlage am Käthe-Bauer-Weg als Treffpunkt für verschiedene Altersgruppen stärken. Eine Beteiligung von Jugendlichen bei der Planung könnte zusätzlich die Identifikation fördern und Vandalismus vorbeugen.

Initiative: Lisbeth Haas

Martin Beier | Manuela Fritz | Nicola Fritz | Lisbeth Haas | Christian Hartranft | Jutta Hofbauer | Wolfgang Hofstätter | Gerhard Laub | Renate Spannig | Erika Sturm